

NEWSPAPER

Deklarasi di Bungku, Rachmansyah- Harsono Mohon Doa Restu & Dukungan Dihadapan Puluhan Ribu Masyarakat

Patar Jup Jun - MOROWALI.NEWS.PAPER.CO.ID

Sep 9, 2024 - 22:15



Pasangan Rachmansyah-Harsono bersama Cawagub Sulteng Bang AKA

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Bakal Calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali pasangan Rachmansyah-Harsono melaksanakan deklarasi di lapangan

sepakbola Sangiang, Kelurahan Marsaoleh, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, Senin petang (09/09/2024).

Dalam deklarasi itu pasangan Rachmansyah-Harsono meminta doa restu dan dukungan kepada masyarakat yang hadir dengan jumlah diperkirakan puluhan ribu masyarakat memadati lapangan sepakbola Sangiang hingga tumpah ruah sampai di luar lapangan.



"Bapak Ibu sekalian mohon doa restunya dan dukungannya agar kami (Rachmansyah-Harsono) bisa di menangkan menjadi Bupati dan Wakil Bupati Morowali periode 2024-2029," pinta Rachmansyah Ismail disambut yel-yel gemuruh temponomo mofara .

Mantan Pj Bupati Morowali itu menyampaikan apa yang sudah dilakukannya selama menjabat sebagai Pj Bupati Morowali menjadi saksi atas kinerjanya yang sudah dirasakan oleh masyarakat Morowali.

Tetapi kata Rachmansyah, dihadapan puluhan ribu masyarakat dirinya datang bersama wakilnya bukanlah sebagai Pj Bupati Morowali melainkan sebagai calon Bupati dan Wakil Bupati untuk menjadi Bupati Morowali dengan dukungan seluruh masyarakat Morowali mulai kecamatan Witaponda sampai Menui Kepulauan.



"Jadi bapak ibu kami ini sebagai calon Bupati dan Wakil Bupati Morowali, kemarin sudah mendaftar pada 27 Agustus dan nanti saat hari H Pilkada pada 27 November, InsyaAllah kita menang," teriak Rachmansyah Ismail dibalas teriakan bergemuruh dari puluhan ribu masyarakat yang hadir dengan menyebut Bupati ku.

Pada kesempatan itu juga Aminuddin Awaludin sebagai Ketua tim koalisi pemenangan Rachmansyah-Harsono membeberkan sejumlah prestasi yang dilakukan Rachmansyah Ismail selama menjabat sebagai Pj Bupati Morowali hanya hitungan sekitar 8 bulan saja.

Dibeberkan Aminuddin Awaludin diantara prestasi itu yakni membayarkan honorer tenaga kesehatan yang sudah mandek 2 tahun, termasuk tenaga pendidik, menaikkan insentif petugas rumah ibadah, petugas kebersihan dan lain sebagainya dan yang paling spektakuler adalah piala Adipura.

"Tidak ada pemimpin seperti Rachmansyah Ismail, nanti beliau menjadi Pj Bupati Morowali barulah Morowali dapat meraih prestasi Adipura. Inilah yang jadi alasan kenapa kita semua harus dukung pasangan Rachmansyah-Harsono menjadi Bupati Morowali 2024-2029," pungkas Ketua DPC PBB Morowali itu yang juga sebagai anggota DPRD Morowali.

Demikian halnya disampaikan Ambo Dalle, kalau mau melihat perubahan di Kabupaten Morowali maka tidak ada cara lain yakni memenangkan pasangan Rachmansyah-Harsono untuk menjadi Bupati Morowali 2024-2029.



"Kita sudah lihat berbagai kemajuan daerah selama pak Rachmansyah Ismail menjadi Pj Bupati Morowali, bahkan mall di bangun di Bungku nanti di zamannya beliau," beber Ambo Dalle Kader Gerindra itu sekaligus anggota DPRD Sulawesi Tengah.

Dalam deklarasi ini, selain di hadiri para petinggi partai pengusung maupun partai pendukung, juga di hadiri bakal calon wakil Gubernur Sulteng Abdul Karim Al-Jufri yang biasa di sapa akrab bang AKA.

Untuk diketahui pasangan Rachmansyah-Harsono telah di dukung 7 Parpol yang saat ini bergabung, 3 Parpol pengusung yakni Partai Gerindra, PBB dan PKB. Ke tiga parpol tersebut memiliki wakil di DPRD Kabupaten Morowali dengan akumulasi 8 kursi. Sedangkan 4 parpol lainnya adalah parpol non seat (tanpa wakil di DPRD Kabupaten Morowali) yaitu PAN, PPP, Gelora dan PKN.

(PATAR JS)